

Protokolleintrag vom 10.03.2021

2021/75

**Postulat von Monika Bättschmann (Grüne), Simone Brander (SP) und 9 Mitunterzeichnenden vom 03.03.2021:
Aufrechterhaltung der Buslinie 38 unter Finanzierung der Mehrkosten der Strassenlärmsanierung durch den ZVV**

Monika Bättschmann (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Im Fahrplanverfahren wurde bereits veröffentlicht, dass die Buslinie Nummer 38 in Höngg per Juni 2021 eingestellt werden soll, sofern keine Finanzierung durch den ZVV möglich ist. Im Fahrplanverfahren wird erwähnt, dass Buslinien eingestellt werden sollen infolge von betrieblichen Mehrkosten auf den Linien 13 und 46 aufgrund der Einführung von Tempo 30. Festgehalten wird auch, dass diese Einstellung unter dem Vorbehalt steht, dass bis zum Fahrplanwechsel oder bis zum Umsetzungszeitpunkt der Tempo-30-Massnahmen keine alternative Finanzierungsmöglichkeit gefunden wird. Die Buslinie 38 muss dringend beibehalten werden, nicht zuletzt, weil diese Linie insbesondere für die ältere Bevölkerung wichtig ist, um beispielsweise zum Friedhof Hönggerberg oder zum Waidspital zu gelangen. Es darf nicht sein, dass aufgrund der Einführung von Tempo-30-Massnahmen Verkehrsmittel eingestellt werden, die auch aus Sicht der Umweltfreundlichkeit sinnvoll sind.

Der Rat wird über den Antrag am 17. März 2021 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat